



Eva Alcón y Vicent Marzà, ayer, durante la reunión que mantuvieron en el Auditorio de Castellón. EUGENIO TORRES

# Cultura impulsa la oferta de la UJI en la provincia

Firma un convenio por valor de más de 73.000 euros para que la universidad pueda ampliar su programación en más municipios

**NACHO SANAHUJA CASTELLÓN**

La Conselleria de Cultura anunció ayer la firma de un convenio de colaboración con la Universitat Jaume I de Castellón para que la entidad universitaria pueda ofrecer una mayor programación cultural durante este 2021 en la provincia. El acuerdo otorga a la UJI algo más de 73.000 euros. El acuerdo es prorrogable más allá de este año y también se hará extensivo a las otras universidades públicas de la Comunidad Valenciana.

El conseller de Educación, Vicent Marzà y la rectora de la Universitat Jaume I, Eva Alcón, sellaron ayer el acuerdo en un acto celebrado en el Auditorio de la capital de la Plana. En la reunión también asistieron la secretaria autonómica de Cultura y Deporte, Raquel Tamarit, y la vicerrectora de Cultura y Relaciones Institucionales de la UJI, Carmen Lázaro.

Según Marzà, «es la primera vez que impulsamos una colaboración de estas características con una

institución como la UJI y en el actual contexto de pandemia la unión de esfuerzos para potenciar programación es fundamental tanto para ayudar al sector, como para reafirmar el compromiso de ofrecer cultura a la ciudadanía». Además, el conseller insistió en que «esta colaboración pretende dar aún más estabilidad al rico abanico de propuestas culturales que se promueven desde la UJI, ayudar a promover más propuestas y unir esfuerzos entre instituciones para ir de la mano y coordinarnos en la diversificación de las temporadas culturales de nuestros espacios y situar a la capital de La Plana en punto de referencia cultural».

Por su parte, la rectora de la UJI, Eva Alcón, subrayó que «este convenio ayudará a consolidar nuestro modelo cultural, desplegado bajo la marca UJI-Encultura, que incluye la necesidad de estrechar la colaboración con otras administraciones y entidades para configurar una agenda cultural compartida».

En este sentido, Alcón explicó que «la Universitat Jaume I se ha caracterizado desde sus orígenes, ahora que celebramos el 30 aniversario, por concebir la cultura universitaria como una herramienta esencial para la formación de ciudadanía y generar espíritu crítico».

Según Alcón, este convenio con Cultura de la Generalitat permitirá potenciar el aula de innovación artística, profundizar en la vertiente internacional de la estrategia cultural de la UJI e impulsar un modelo sólido de mediación cultural.

La asignación del importe ha sido calculada con criterios proporcionales atendiendo al número de miembros que conforman la comunidad educativa de la UJI: profesorado, personal PAS y alumnado. Para la planificación, ejecución y evaluación de las actuaciones que son objeto del convenio se establecerá una comisión mixta de seguimiento compuesta por tres representantes de la Conselleria y tres de la UJI.